

ANN, WO?

15.4.

Gamser Osterausstellung bis zu den Ostermilie Farmer-Rabenfurth 8, von 8 bis 18 31 07.

**BERG.** Ausstellung & Raum. Burg, Burg 18 Uhr.

**BERG.** Ausstellung: Zauber der Savannen, Sulzerweg 24a. 64.

Mediterraner Frühlingen- und Mandarinhilingsblumen in allen für Urlaubsfeeling 51.

**IAN.** Gisela Grill. Ausn – Malerei erlebter des Jahresprojektes ST“. Steirisches FeuMarktstraße 1, von 10 Einlass 16.30 Uhr. 0.

in am Retzhof. Die den von professionellinnen begleitet. Bilis Retzhof, Dorfstraße 7 Uhr. 38.

ung: Geheimnis Holz. im Mountainbike. Kulturinsberger. Schlosschaftsmuseum), von (03463) 27 72-16.

1, 16.4.

Gamser Osterausstellung bis zu den Ostermilie Farmer-Rabenfurth 8, von 8 bis 18 31 07.

**BERG.** Ausstellung: Zauber der Savannen, Sulzerweg 24a. 64.

Mediterraner Frühlingen- und Mandarinhilingsblumen in allen für Urlaubsfeeling 51.

**ER SULM.** Mesi List. izopnte“. Naturparkhof, Grottenhof 1, von (03452) 73 22 81.

Sonne untergeht. Juktion des Kürbis Kürbis. Unterer Markt

LEUTE



In Heiligenkreuz am Waasen wurden das Jubiläum des Pfarrkindergartens und eine Brunnensegnung gefeiert

# 1. Segnung und ein Jubiläumsfest

Die Segnung des „Krenn-Brunnens“ war in Heiligenkreuz/Waasen der Anlass, das 40-jährige Jubiläum des Pfarrkindergartens zu feiern. Dieser artesische Brunnen wurde von der Firma Hofer für die Marktgemeinde neu gebohrt und gefasst. Kinder-

gartenleiterin **Rosemarie Geiger-ESSERT** gestaltete den Brunnen zusammen mit allen Kindern und ihren persönlichen Steinen.

Mit einem Brunnen-Lied und einem Tanz der Kindergartenkinder wurde der Festakt und die Segnung beim Brunnen bereichert.

Beim anschließenden Fest im Kultur- und Pfarrzentrum begeisterte ein Mitmach-Zirkus besonders die Kleinen. Bürgermeister **Franz Platzer** dankte für die Brunnengestaltung und das gelungene Fest. Dechant **Alois Stumpf** nahm die Segnung vor.

# 2. Brauchtum

Die Firmgruppe rund um **Karl Neubauer** bastelte unter tatkräftiger Mithilfe von **Andreas Goriup** und **Karl Pichler** einen elf Meter langen Palmbuschen, den die jungen Burschen von der Hauptschule am Palmsonntag zur Segnung in die Kirche Leutschach brachten.



Rekordverdächtiger Palmbuschen der Leutschacher Firmgruppe